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Before you start.. 

Please read all instructions carefully and keep it for future reference. 

Warnings: 

Attention! Use it with protective equipment. 
Attention! Not use it in the traffic. 
Attention! The product is not suitable for the children under 8 years. 

General Warnings: 

The product must be installed and used under the supervision of an adult. 

Read through each step carefully and follow the proper order. 

Remove all packaging, separate, and count all parts and hardware. 

Please ensure that all parts are correctly installed, incorrect installation can lead to 
danger. 

We recommend that, where possible, all items are assembled near to the area in 
which they will be placed in use, to avoid moving the product unnecessarily once as-
sembled. 

Ensure a secure surface during construction, und place the product always on a flat, 
steady, and stable surface. 

Please use the product carefully, as the product requires great skill, avoid accidents 
by the user or others, by fall or collision. 

Please wear suitable protective equipment during use, e.g. protective helmet, gloves, 
knee Pads, elbow pads etc. 

Your scooter is easy to handle and practical and can be used Anywhere: fold it and store it 

in the blink of an eye.  It is quick and green: you will help to protect the environment Without 

wasting any time. 
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1. Handles 9.Steering Column

2. Rapid tightening lever for handles 10. Folding mechanism

3. Steering column spring button 12. Plastic stopper

4. Brake/Mudguard 13. Handle locking mechanism
5. Locking lever for folding mechanism 14. Brake handlebar

6. Handle spring button 15. Bell

7. Handlebar stem 16. Brake lines

8. Rapid tightening lever for steering column 17 Disc brake mechanism 
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SCOOTER ASSEMBLEY 

A Remove the plastic plug

With the tools in the accessory bag, remove the plastic stopper (12) so that the 

handles (1) can be inserted into Handle locking Mechanism (13). 

B- Unfolding the steering column

Open the rapid tightening lever (11) and push the locking Lever forward (5) to unlock

the folding mechanism (10).  Lift the steering column (9) until it reaches the Vertical

locking position (you should hear a " click" if engagement correctly), then firmly

tighten the rapid tightening Lever (11).

C- Positioning the handles
Take the two handles (1) out of their plastic cover, insert them into the right and left parts of 

the stem (7).   

For each of the two handles, you should hear a " click", Indicating that the handles are 

engaged (1). Check the two spring buttons (6) are effectively out and visible.   
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For scooters with suspension, open the handle quick- release Lever (2) and follow the 

instructions below before tightening it firmly.

D- Adjusting the handlebar height
Open the steering column rapid tightening lever (8), adjust the height of the handlebars until 

you hear a " click”, indicating engagement in one of the two indexed positions, then firmly 

tighten the steering column rapid Tightening lever (8)

Folding the scooter 

E-Folding down the handlebars
Open the steering column rapid tightening lever (8), press in the Steering column spring 

button (3), lower the handlebars, then tighten the steering column rapid tightening lever (8).

F- Packing away the handles
For each handle (1), press in the spring button (6), take the Handle out (1) from its place in 

the stem (7), and put it in its Plastic cover.

G- Folding the steering column
Open the rapid tightening lever (11), then push the locking lever Towards the front (5) to 

unlock the folding mechanism (10).  It will be easier to unlock if you push the steering 
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column (9) forwards. Then lower the steering column (9) until you reach the locking 

position, then tighten the rapid tightening lever (11) and adjust the brake pad.

The brake pad and brake disc must be adjusted regularly as shown in the figure above.  

Leaving the brake pads and discs unadjusted for a long time will reduce the durability of the 

pads and become a safety hazard.

WARNING! In order to prevent the stepping plate and the steering column

from falling off when the product is strongly shaken or lifted, please connect the 

pedal and the steering column with the adhesive hook and loop tape according to the 

position in the picture after the product is folded.
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Recommendations for use 

Before each use, check that your scooter is correctly assembled: 

There must be a “click “at each moment of Engagement in the vertical locking position of 

the steering column, and rapid tightening of the steering column and of the folding 

mechanism. Please note: the brake may become hot during use. Do not touch

Advice for use 

This product is not a toy; it is for sport and fun.

To brake: use your pushing foot to press on the brake. As most serious accidents take 

place during the initial month, please take the time to learn the basics of the sport.  For the 

safety, we advise you to use this scooter with protective equipment: helmet, elbow pads,

knee pads and gloves. The maximum weight of the user is 100kg (220Lbs).  This scooter is 

designed for use by one person at any one time.  Respect the current Highway Code.

Avoid places with heavy traffic or that are too busy.

● Avoid slippery or wet surfaces.

● Avoid steep slopes and ensure that the brake is in good working order.

● Always wear shoes (for example: training shoes). 

● Take care to always keep two hands on the handlebars.

● Do not change the purpose of this product. This scooter is not made for acrobatic 

use. Do not jump over obstacles.

● In all situations, take care both of yourself and others. You are advised not to use the 

scooter at night.

Maintenance 

Regularly check that the various screwed parts are tight, particularly the wheel axles, the 

fold axis, the brake shaft, the head tube locking collar and suspension as the self- 

tightening screws or other attachments may lose their effectiveness.
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Always replace used parts with original parts. 

Remove any sharp fragments caused by use. 

Keep the scooter in a dry, dust- free place. 

Do not modify or transform the scooter, specifically the steering column and socket, the 

stem, the folding mechanism, and the back brake. 

Check the condition of the bearings and wheels regularly and replace them if necessary. 



nstructions de mont ge

Instructions Opérationnelles du Scooter
Veuillez lire attentivement cet avis de sécurité et les instructions de montage avant d’utiliser la 
trottinette.
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Avertissements généraux: 

Le produit doit être installé et utilisé sous la surveillance d’un adulte. 

Lisez attentivement chaque étape et suivez l’ordre approprié. 

Retirez tous les emballages, séparez et comptez toutes les pièces et le matériel. 

Veuillez vous assurer que toutes les pièces sont correctement installées, l’installation 
incorrecte peut entraîner un danger. 

Nous recommandons que, dans la mesure du possible, toutes les pièces soient 
assemblées à proximité de la zone dans laquelle ils seront utilisés, afin d'éviter de 
déplacer inutilement le produit une fois assemblé. 

Veillez à ce que la surface soit sûre pendant la construction, et placez le produit 
toujours sur une surface plane et stable.  

Veuillez utiliser le produit avec précaution, car il requiert une grande habileté, et évitez 
les accidents de l'utilisateur ou d'autres personnes, par chute ou collision. 

Veuillez porter un équipement de protection approprié pendant l’utilisation, par 
exemple casque de protection, gants, genouillères, coudières, etc. 

Avant de commencer.

Cette trottinette est facile à  manipuler et peut ê tre utilisé e partout : Pliez-la et rangez-là  en 

quelques secondes. Elle vous permet é galement de proté ger l’environnement sans perdre 

de temps.

Veuillez lire toutes les instructions attentivement et conservez- les pour référence ultérieure.

Avertissements:

Attention ! Utilisez ce produit avec de l’équipement de protection.
Attention ! Ne pas l’utiliser dans la circulation
Attention ! Le produit ne convient pas aux enfants de moins de 8 ans.



1. Poignées 9. Colonne de direction

2. Collier de serrage 10. Mécanisme de pliage

3. Bouton à ressort de la colonne de direction 12. Bouchon en plastique

4. Frein/Garde-boue 13. Mécanisme de verrouillage de la poignée
5. Levier de verrouillage du mécanisme de pliage 14. Guidon de frein

6. Bouton à ressort de la poignée 15. Sonnette 

7. Tige de guidon 16. Conduites de frein

C 17 Mécanisme de frein à disque 
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ASSEMBLAGE  

A- Retrait du bouchon en plastique

Retirez le bouchon en plastique (12) avec les outils dans le sac d'accessoires afin que 

les poignées (1) puissent être insérées dans le mécanisme de verrouillage des 

poignées (13). 

B- Dépliage de la colonne de direction

Ouvrez le levier de serrage rapide (11) et poussez le levier de verrouillage vers l’avant 

(5) pour déverrouiller le mécanisme de pliage (10). Soulevez la colonne de direction

(9) jusqu'à ce qu'elle atteigne la position de verrouillage vertical (vous devriez entendre

un « clic » si l'engagement est correct), puis serrez bien le levier de serrage rapide 

(11). 

C- Positionnement des poignées
Retirez les deux poignées (1) de leur couvercle en plastique, insérez-les dans les parties 

droite et gauche de la tige (7). 

Pour chacune des deuxpoignées, vous devriez entendre un « clic »  indiquant que les 

poignées sont engagées (1). Vérifiez que les deux boutons à ressort (6) sont efficacement 

sortis et visibles. 
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Pour les trottinette à suspension, ouvrez le levier de dégagement rapide de la poignée (2) 

etsuivez les instructions ci-dessous avant de le serrer fermement.

D- Réglage de la hauteur du guidon
Ouvrez le levier de serrage rapide de la colonne de direction (8), ajustez la hauteur du guidon

jusqu’à ce que vous entendiez un « clic », indiquant l’engagement dans l’une des deux

positions indexées, puis serrez fermement le levier de serrage rapide de la colonne de

direction (8)

Pliage du Trottinette 

E-Pliage du guidon
Ouvrez le levier de serrage rapide de la colonne de direction (8), appuyez sur le bouton à 

ressort de la colonne de direction (3), abaissez le guidon, puis serrez le levier de serrage 

rapide de la colonne de direction (8). 

F- Rangement des poignées
Pour chaque poignée (1), appuyez sur le bouton de ressort (6), retirez la poignée (1) de sa 

place dans la tige (7), et mettez-la dans son couvercle en  plastique. 
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G- Pliage de la colonne de direction
Ouvrez le levier de serrage rapide (11), puis poussez le levier de verrouillage vers l’avant (5) 

pour déverrouiller le mécanisme de pliage (10). Il sera plus facile à déverrouiller si vous 

poussez la colonne de direction (9) vers l’avant. Puis abaissez la colonne de direction (9) 

jusqu’à ce que vous atteigniez la position de verrouillage, puis serrez le levier de serrage 

rapide (11) et ajustez la plaquette de frein.

La plaquette de frein et le disque de frein doivent être ajustés régulièrement, comme montré 

sur la figure ci-dessus. Si vous laissez les plaquettes et les disques de frein non réglés

pendant une longue période, leur durée de vie sera réduite et ils deviendront un danger pour 

la sécurité. 

Avertissement ! Afin d'éviter que le marchepied et la colonne de direction ne 

tombent lorsque le produit est fortement secoué ou soulevé, veuillez relier la pédale 

et la colonne de direction avec le ruban adhésif à boucles et crochets selon la position 

indiquée sur la figure après le pliage du produit. 



 Recommandations d’utilisation

 

Il doit y avoir un « clic » à chaque moment d'engagement en position de verrouillage vertical 

de la colonne de direction, et de serrage rapide de la colonne de direction et du mécanisme 

de pliage. Attention: le frein peut devenir chaud pendant l'utilisation. Ne pas toucher 

Conseils d’utilisation 

Ce produit n'est pas un jouet ; il est destiné au sport et au plaisir. 

Pour freiner: pour appuyer sur le frein avec votre pied de poussée. Comme la plupart des

accidents graves ont lieu au cours du premier mois, veuillez prendre le temps d'apprendre

les bases de ce sport. Pour la sécurité, nous vous conseillons d'utiliser ce trottinette avec

unéquipement de protection: casque, coudières, genouillères et gants. Le poids maximum 

del'utilisateur est de 100 kg (220 livres). Ce trottinette est conçu pour être utilisé par une 

seulepersonne à la fois. Respectez le code de la route en vigueur. Évitez les endroits 

où lacirculation est intense ou trop fréquentée. 

● Évitez les surfaces glissantes ou mouillées. 

● Évitez les pentes abruptes et assurez-vous que le frein est en bon état de 

fonctionnement. 

● Portez toujours des chaussures (par exemple : chaussures d’entraînement). 

  

 

● Veuillez toujours garder les deux mains sur le guidon.

● Ne modifiez pas le but de ce produit. Ce trottinette n’est pas fait pour un usage

acrobatique.  Ne sautez pas par-dessus les obstacles. 

● Dans toutes les situations, prenez soin de vous et des autres. Il est conseillé de ne pas 

utiliser le scooter la nuit. 

 Avant chaque utilisation, vérifiez que votre trottinette soit correctement assemblée.



Entretien 

Vérifiez régulièrement que les différentes pièces vissées sont bien serrées, en particulier les 

axes de roue, l'axe de pliage, l'arbre de frein, le bague de blocage du tube de direction et la 

suspension, car les vis ou autres fixations peuvent perdre de leur efficacité. 

Remplacez toujours les pièces usagées par des pièces d'origine. 

Enlevez tous les fragments tranchants causés par l'utilisation. 

Gardez le trottinette dans un endroit sec et sans poussière.

Ne modifiez ni ne transformez le trottinette, en particulier la colonne de direction et la 

douille,la tige, le mécanisme de pliage et le frein arrière.

Vérifiez régulièrement l'état des roulements et des roues et remplacez-les si nécessaire. 


